

SAGRA BAJA - ILLESCAS - SIERRA DE SAN VICENTE

## Pueblos más sostenibles medioambientalmente

La Junta de Gobierno de la Diputación provincial ha dado el visto bueno estos días a una inversión de 179.800 euros para ayudar a 25 ayuntamientos toledanos a continuar desarrollando sus planes de acción municipal para conseguir pueblos medioambientalmente más sostenibles. La inversión contempla los trabajos de una comisión técnica de seguimiento que, periódicamente, supervisará los compromisos adquiridos por estos ayuntamientos para conseguir esos objetivos que se marcaron al sumarse a la Agenda Local 21.



Los 25 ayuntamientos, que aprobaron esos compromisos en los plenos municipales, forman parte de la Mancomunidad de la Sagra Baja, de la de la Sierra de San Vicente e Illescas. Y casi todos están en ello.

Por ejemplo en **YUNCLER** el ayuntamiento ha sustituido las bombillas del alumbrado público por otras de bajo consumo que, además, pueden disminuir su intensidad cuando se crea necesario. Y han limpiado, también ya, un vertedero incontrolado con apoyo de otras administraciones. En la foto, el alcalde **Luis Miguel Martín** en esta zona.

Este pueblo, junto a **PANTOJA, AÑOVER, VILLALUENGA, COBEJA y ALAMEDA**, también dispondrá el año que viene de una depuradora de aguas residuales que les evitará verter sus aguas sin depurar a los ríos y arroyos (y les ahorrará por tanto el canon que ahora deben pagar a la Confederación por contaminar con esas aguas). Otros municipios, como **ILLESCAS**, también se han marcado retos ambiciosos. En este pueblo (el tercero más grande de la provincia) se han propuesto erradicar todos los vertederos incontrolados que se han ido creando por el término municipal.

### YEPES

## Este año tendrán stand propio en Fitur

El ayuntamiento de Yepes ha decidido acudir con stand independiente a la Feria de Turismo de Madrid (entre el 20 y el 24 de enero) porque, asegura la concejala de Cultura, **Angeles Bas**, la Diputación "nos dejó fuera de su stand el primer año de legislatura y el segundo ni nos invitaron. Y nosotros tenemos muchos atractivos que ofrecer", comentaba esta semana. Entre ellos la colegiata de San Benito Abad (en la foto) o su famoso Corpus y Jornadas Calderonianas.



### DIPUTACIÓN

## Para investigadores

Hasta el 1 de febrero se pueden presentar las solicitudes para optar a una de las 6 becas de investigación medioambiental que ofrece Diputación. Los estudios deben centrarse en la geología, usos del suelo, flora, fauna, ecosistemas y procesos ecológicos, educación y gestión medioambiental y aprovechamiento de recursos naturales en la provincia de Toledo. Cada becario recibirá como máximo 2.500 euros (el 60% al iniciar la investigación y al resto cuando termine su estudio). Se puede obtener más información en los tfns del Servicio de Medio Ambiente de Diputación (925 - 214 072 / 213 966) y presentar las solicitudes en el Registro General de la institución provincial.

### VILLACAÑAS

## Nuevo servicio laboral

17 jóvenes voluntarios de Cruz Roja de Villacañas ofrecen desde el día 12 asesoramiento laboral (cómo hacer un curriculum, enfrentarse a una entrevista...) a los desempleados de su pueblo. Estarán martes por la tarde y viernes por la mañana en la sede de la ONG. Tfn: 925 - 16 12 12.

### DIPUTACIÓN

## Las ecoescuelas

Son los centros escolares de Infantil y Primaria que participan en un programa para potenciar la educación ambiental y el desarrollo sostenible entre alumnos, profesores y padres. El curso pasado lo puso en marcha la Diputación y ADEAC (asociación de Educación Ambiental y del Consumidor) con 9 centros. Este año se ha renovado el convenio entre ambas entidades y se han incorporado 5 centros más: los institutos Garcilaso de **VILLACAÑAS**, María Pacheco de **TOLEDO**, Margarita Salas de **SESEÑA** y los colegios Virgen del Rosario de **ONTIGOLA** y Santa María Magdalena de **CHOZAS DE CANALES**. Los centros interesados pueden conseguir más información sobre el programa y sobre como hacerlo en la web: [www.diputoledo.es](http://www.diputoledo.es)